

Venezuela tiene el Internet más lento de América

Autor Administrator

Monday, 11 de July de 2016

Modificado el Sunday, 10 de July de 2016

El país bolivariano ocupa el puesto 142 en el mundo en cuanto a promedio de velocidad de Internet.

(Caracas, Venezuela. Redacción Sumarium) – De acuerdo al nuevo ranking de la corporación Akamai, el promedio de velocidad de Internet en Venezuela es el más lento del continente americano.

El más reciente reporte indicó que Venezuela ocupa el puesto 142 en el mundo en cuanto a promedio de velocidad de Internet, alcanzando solo 1.9 mbps.

Asimismo, se señaló que solo 4,3% de las conexiones venezolanas navega a velocidades superiores a 4 mbps, 0,3% lo hace por encima de 10 mbps y 0,2% supera los 15 mbps.

En contraste, Chile, el país latinoamericano que salió mejor parado en el ranking -puesto 62 en el mundo-, tiene un promedio de velocidad de 7.3 mbps, con 84% de sus conexiones por encima de 4 mbps y 16% superiores a 10 mbps.

<http://sumarium.com/venezuela-tiene-el-internet-mas-lento-de-america/>